



S'Metsmer Blattel

« La petite nouvelle de Mietesheim »

Le Mot du Maire

Chers concitoyens de Mietesheim,

Nous voilà déjà arrivés aux portes de l'été, et pour beaucoup d'entre nous ce sera l'occasion d'un temps de **vacance** (de l'expression « être vacant ») à ne pas confondre avec les **vacances** qui implique un changement de rythme voire un départ temporaire sous d'autres cieux ; quand je vois autour de moi le nombre de connaissances, tous âges et statuts actifs ou retraités confondus, qui partent au soleil ou ailleurs, une ou plusieurs fois dans l'année, et souvent en avion + hôtel et « all inclusive » je me dis que **nous vivons vraiment dans une société de loisirs et que tout va bien dans le meilleur des mondes!** Même réflexion quand on regarde le taux de remplissage des festivals, soirées musicales et restaurants... Et là encore peu importe l'âge...

Et pourtant **l'on entend de partout monter une onde d'insatisfactions;** qu'elles soient économiques, professionnelles, scolaires, relationnelles ou autres, **on a l'impression que tout va mal** et que tout notre modèle de société va imploser. On entend trop souvent le « tous pourris, surtout les politiques... » (même si cela peut sembler des fois justifié mais l'arbre ne doit jamais cacher la forêt!). Ce discours ambiant, nauséabond, et tellement facile à tenir surtout quand on le propage via les réseaux sociaux bien tranquillement vautré dans son canapé. **La calomnie et la diffamation sont monnaie courante et n'encouragent pas celles et ceux qui veulent bien mettre le pied à l'étrier. Prendre des responsabilités c'est faire des choix, dans l'intérêt commun, toujours en visant le Bien Vivre Ensemble, au-delà de l'intérêt particulier.** Avec le renouvellement des mandats municipaux et communautaires début 2026 les critiques vont encore pleuvoir mais trouvera-t-on assez de volontaires qui voudront s'engager dans ces conditions ? En prenant un peu de hauteur l'on peut se demander quelles valeurs notre société souhaite porter aujourd'hui ?... Car les fondations de notre démocratie vacillent de plus en plus et que l'on voit que nous devenons incapables de fêter un évènement sans qu'il y ait de la casse volontairement et gratuitement ... !

Autre sujet « printanier » qui met à l'épreuve la participation de chacun au bien Vivre Ensemble ; l'entretien des trottoirs et des caniveaux ! Selon l'article 1 de l'arrêté municipal 27/2020 du 17 décembre 2020 en vigueur (disponible en ligne sur notre site internet) « **chaque propriétaire ou locataire est tenu d'entretenir son trottoir + caniveau 1 fois par mois...** » ; Or je constate par endroits de vraies forêts vierges. Il en va de l'image et même des fois de la sécurité de la libre circulation tellement les herbes et haies empiètent parfois sur le domaine public !

Mairie de Mietesheim

32 rue principale
67580 Mietesheim
Tél. : 03 88 90 30 65

Horaires d'ouverture au public:

Lundi de 17h à 19h
Jeudi de 11h à 12h
Vendredi de 14h à 16h

Site web :

www.mietesheim.fr

Facebook :

Commune de Mietesheim

En Juin la municipalité pourrait appliquer l'article 3 du même arrêté et « le maire ou un adjoint pourra faire procéder au nettoyage et à la taille aux frais du propriétaire ». Faut-il en arriver jusque-là ?

Dans la même thématique je vous invite à consulter l'arrêté 26 du 17 décembre 2020 en vigueur et relatif au bruit et au respect du voisinage (disponible sur le site internet également) car l'été, et c'est tant mieux, exacerbe la vie à l'extérieur. Trop souvent des débordements ont lieu et les manques de respect polluent les bonnes relations !

Réservez-vous le dernier WE du mois d'août, « Summer-Festival » par Le Repère et les 6/7 septembre la grande reconstitution napoléonienne à l'Espace Loisirs. Des manifestations exceptionnelles sur notre ban communal. Les communications détaillées (programme, horaires, ...) vont vous parvenir dans quelques semaines.

Je vous souhaite une bonne lecture, un bel été, un « bis bald in Metsem » !

Votre Maire, Jean Marie OTT

Les actualités de Mietesheim

○ Taille des haies – 8 mars 2025



Samedi 8 mars 6 membres du conseil municipal ont retroussé leurs manches pour rabattre et tailler la haie « anti-coulée de boue » plantée en 2013/14. Ces plantations destinées à freiner les boues et autres dépôts en cas de forte précipitation orageuse n'a pas vocation à devenir un bocage ingérable. Une seconde journée de travail sera organisée à l'automne pour terminer la taille du linéaire.

JM OTT

○ Repas de remerciements de la Marche Gourmande 2024 – 15 mars 2025



L'interassociation a organisé une soirée de remerciement pour les bénévoles de toutes les associations ayant contribué au succès de la marche gourmande de 2024 ; près **d'une centaine de personnes se sont retrouvées au foyer communal** autour d'un pot au feu concocté par notre restaurateur local. Après l'apéritif **le président des Latze, Manu WITZ a fait un bilan chiffré de la dernière édition en remerciant vivement chacune et chacun.** Puis la soirée s'est prolongée jusque tard dans la nuit... JM OTT

○ Nettoyage de printemps



Le samedi 22 mars s'est déroulé le désormais **traditionnel nettoyage de printemps** organisé conjointement sur tout le périmètre de notre comcom. Environ 25 personnes, conseillers municipaux, responsables associatifs et membres du CMJ ainsi que **quelques (trop peu nombreux) citoyens** se sont employés non seulement à nettoyer le ban communal, mais aussi à redonner un coup de peinture à une trentaine de barrières communales tandis qu'une autre équipe a débarrassé le club-house de nombreuses « vieilleries ». Puis en toute fin de matinée un moment de convivialité a rassemblé tout le monde au foyer communal. JM OTT

○ Le CMJ en immersion à Bruxelles : au cœur de l'Europe !



L'association Réseau Animation Intercommunale a organisé avec les référents des CMJ (Conseils Municipaux de Jeunes) des communes d'Engwiller, Val de Moder, Schweighouse-sur-Moder, Offwiller, Niederbronn-les-Bains, Reichshoffen, Gundershoffen, Mertzwiller, Mietesheim-Uttenhoffen un voyage enrichissant à Bruxelles durant la deuxième semaine des vacances de Printemps. Objectif fixé : la découverte des institutions européennes, comprendre l'histoire de la construction de l'Europe. Le séjour a débuté par la visite de L'Atomium avant de plonger dans l'histoire à la Maison de l'Histoire Européenne. Au Parlamentarium, puis lors des visites des institutions européennes, les CMJ ont découvert le rôle des eurodéputés, le fonctionnement du Parlement Européen et les enjeux des décisions prises à cette échelle. Bien entendu, ce séjour aura également permis de découvrir la ville de Bruxelles : son architecture, sa gastronomie et son patrimoine riche et accueillant.

Un Voyage instructif, humain, qui a permis de tisser des liens entre les 120 jeunes participants (dont 7 de Mietesheim et Uttenhoffen) et leurs encadrants tout en renforçant l'esprit citoyen européen.

Amandine SERHANE

○ Audition à Mietesheim de l'Ecole de Musique du Pays de Niederbronn les Bains



Le dimanche 30 mars a eu lieu au foyer de Mietesheim une magnifique audition musicale pour des pratiquants d'instruments à vent et pratiquants de discipline collective (chant choral). Pendant près d'une heure et demie les quelques trente musiciens et choristes ont ravi le public nombreux et connaisseur en produisant des morceaux travaillés en soliste ou à plusieurs.

Tous ces élèves, jeunes et adultes prennent leurs cours à l'EMPN qui est l'école de musique de notre comcom et où **plusieurs jeunes de Mietesheim sont également inscrits. En délocalisant ainsi les auditions sur tout le territoire l'EMPN souhaite ainsi encore mieux se faire connaître et attirer de nouveaux élèves.**

Pour tout contact

emcn@lacastine.com ou www.emcn.fr.

N'hésitez pas à tester !

JM OTT

○ Inauguration des nouveaux marquages au sol à la cour de l'école



Ils étaient attendus et financés depuis longtemps et ils ont enfin été réalisés !

Tout d'abord prévus en été 2024, puis reportés par l'entreprise à fin 2024, pour être au final décalés à avril 2025 les marquages au sol destinés à redonner un coup de jeune et un côté ludique, sportif et pédagogique à la cour de l'école ont été inaugurés. Le mardi matin 22 avril, l'ancienne et l'actuelle présidente de **l'APE (Association des Parents d'Elèves)** qui a subventionné une grosse partie des **travaux** (près de 5000 €) ont coupé le ruban et ainsi permis aux enfants ravis, de découvrir ce nouvel équipement qui permettra à toutes et tous de passer de bons moments ensemble en **apprenant le respect de chacune et chacun au sein d'un collectif. C'est aussi cela l'école.**

JM OTT

○ Commémoration du 8 mai à Bitschhoffen



Pour la première fois **les communes de Mietesheim, Uttenhoffen et Bitschhoffen ont commémoré le 8 mai ensemble**. En effet plus de 130 personnes parmi lesquelles élus, membres du CMJ, et de nombreux citoyens se sont retrouvés au monument aux morts pour une cérémonie digne et solennelle rehaussée par les morceaux musicaux interprétés par l'harmonie de Bitschhoffen et le protocole mis en valeur par les jeunes sapeurs-pompiers de la section Val de Moder. **Quelques citoyens de Mietesheim, tous les élus et une grosse partie des membres du CMJ ont fait le déplacement pour l'occasion** et ont pu faire connaissance et/ou retrouver des connaissances des villages alentours lors du verre de l'amitié proposé à la salle de Bitschhoffen. Le **prochain rendez-vous est donné à Uttenhoffen le 14 juillet 10h30 puis à Mietesheim le 11 novembre 11h15** et l'on se retrouvera à chaque fois à 3 communes.

JM OTT

○ Charte transport scolaire & inscription

Pour permettre une organisation optimale des rotations de transport scolaire entre Uttenhoffen, Mietesheim et Mertzwiller pour l'année scolaire à venir, **il est demandé aux parents de renseigner la fiche d'inscription et les jours de navettes souhaités ainsi que de prendre connaissance et de signer la charte de bonne conduite**. Car au-delà du souci de financement de ces navettes il est important que les rotations soient optimisées tout en tenant compte des plannings personnalisés de chaque enfant (ce qui ne sera plus possible si d'aventure la régie devait cesser et être remplacée par un bus de la Région). **Je me permets de rappeler que la responsabilité des parents n'est pas insignifiante en signant la charte et que les espaces confinés des véhicules ne doivent pas devenir un défouloir. Les comportements agités et bruyants compromettent la sécurité de tous !** Je me permets aussi d'insister sur le fait que nos chauffeurs méritent un peu de politesse et de respect par rapport au service qu'ils veulent bien rendre.

Notre régie de transport est de plus en plus difficile à maintenir tant financièrement que côté logistique. L'objectif premier est de véhiculer les enfants sereinement. **Nous aimerions ne pas être amenés à gérer des comportements déplacés de nos chérubins, ou va-t-on...merci pour le civisme et le savoir-vivre de chacun**

JM OTT



RÉGIE DE TRANSPORT UTTENHOFFEN-MIETESHEIM

CHARTRE DE BONNE CONDUITE

1. Point d'arrêt et attente du mini bus

Dans l'attente du mini bus, l'élève attend calmement aux arrêts prévus et sur l'indication du chauffeur que le véhicule arrive et se gare. L'élève s'approche uniquement quand le chauffeur lui indiquera.

2. La montée et la descente

La montée et la descente se font dans le calme, sans bousculade et seulement après que le chauffeur ait ouvert la porte. À la descente, l'élève quitte la zone dans le calme.

3. Pendant le trajet

Le sac est à mettre dans le coffre pour les élèves allant en primaire et aux pieds de l'élève allant en maternelle. Conformément aux dispositions du code de la route, l'obligation du port de la ceinture de sécurité s'applique à tous les passagers et l'installation dans un rehausseur si nécessaire (fourni dans le mini bus). L'élève reste assis pendant tout le trajet, jusqu'à l'arrêt total du véhicule.

4. Discipline à bord du mini bus

Il convient de se comporter de façon correcte et de ne pas gêner le conducteur dans sa conduite pour ne pas mettre en jeu la sécurité de tous.

Il est notamment interdit de :

- crier, chahuter, se bousculer
- se lever, enlever la ceinture pendant le trajet
- manipuler les poignées ou dispositifs d'ouverture porte et fenêtre
- dégrader, détériorer le véhicule ou ses équipements
- boire ou manger dans le mini bus

5. Sanctions

Toute détérioration commise à l'intérieur du mini bus engage la responsabilité financière du représentant légal du ou des élèves mis en cause.

Tout acte d'insubordination ou tout propos malveillant envers le conducteur ou autres élèves, sera transmis aux Maires des communes et peut entraîner des sanctions graduées, voire du non-transport, en fonction de l'importance de l'acte.

La graduation de la mesure est laissée à l'appréciation des Maires des communes de Mietesheim et Uttenhoffen.

Le soussigné M / MME _____ père / mère de l'enfant _____ classe de _____ déclare avoir pris connaissance de la chartre et m'assurer que mon enfant la respecte.

Signature des représentants légaux :



○ Travaux VC6



Vous l'avez certainement constaté, les travaux de réfection de la VC6 (Voie Commune 6) entre Mietesheim et Mertzwiller ont débuté et devraient se prolonger jusque début juillet. **La route est barrée et quand bien même on peut s'y aventurer la nuit et le week-end il est rappelé que la route ne sera pas forcément carrossable et aucune responsabilité ne pourra être engagée à l'encontre de l'entreprise chargée des travaux ni auprès de la comcom maître d'œuvre.** Comme les bas cotés seront repris intégralement et sur les deux côtés, ainsi qu'une bonne partie du tapis de roulement, **il est presque impossible de se croiser sans risque.**

Je rappelle que décision a été prise de ne pas élargir la voie pour y rajouter une piste cyclable car cela amplifierait encore plus l'effet « autoroute » et une piste cyclable en site propre demanderait un abattage d'arbres conséquent, des acquisitions foncières et un budget doublé ! **La VC6 restera une route classée «chemin communal », verra sa signalétique remise au goût du jour et devra continuer à permettre un partage de circulation entre les convois agricoles, les véhicules légers et les 2 roues. Sa vitesse restera limitée à 50 km/h (trop nombreux sont les usagers qui s'y lancent à 70/80 km/h...) et le tonnage autorisé hors desserte aux moins de 3.5t. Là aussi un peu de respect et de discipline est demandé à toutes les personnes sensées...**

JM OTT

○ Trame Verte et Bleue – Parc naturel des Vosges du Nord

Dans le cadre du dispositif de restauration de la « trame verte » à laquelle participe la commune de Mietesheim, de nombreuses haies ont été plantées cet hiver sur des parcelles appartenant à la commune. **Si vous êtes propriétaire de parcelles privées de verger, prairie ou autres cultures il vous est possible de vous porter volontaire pour la plantation d'arbres fruitiers et autres haies chez vous.** Le financement est assuré en très grande partie par le Parc Naturel des Vosges du Nord et la commune mais les stocks d'arbres ne sont pas infinis. **Pour les personnes intéressées n'hésitez pas à remplir le coupon joint et à le déposer rapidement en mairie.** Les plants devraient arriver à l'automne prochain. JM OTT

○ Geste de solidarité

En partenariat avec l'association « les bouchons de l'espoir 67 » vous pourrez déposer en mairie à partir de juillet prochain tous vos bouchons liège, plastique synthétique et plastique. Ils seront collectés et triés dans le but d'un recyclage d'une revalorisation financière au service de personnes malades ou en situation de handicap. C'est une belle façon de contribuer concrètement à des aides locales et ciblées. **Vous trouverez également leur tract de présentation en feuille jointe.** JM OTT

○ Site internet de la commune; www.mietesheim.fr



Mietesheim

En ligne depuis quelques semaines le site ne demande qu'à vivre et à être alimenté. Toutes les délibérations, arrêtés et communications officielles de la commune ainsi que toutes les manifestations et agenda associatifs sont accessibles en 2 ou 3 clics. Vous y trouverez aussi une présentation de tous les agents et conseillers municipaux. Il reste la présentation de la commune (histoire et aujourd'hui) à rafraichir. Un formulaire de contact pour toutes vos demandes de renseignement est à votre disposition. **N'hésitez pas à faire vôtre cet outil qui est à votre service et à vous connecter régulièrement sur le site. Il va prendre de plus en plus d'importance et la page facebook de la commune sera son complément. Je vous rappelle que vous avez aussi un accès libre au totem devant la mairie qui comprend des infos de la commune mais aussi de notre comcom et autres.**

Si vous souhaitez publier des manifestations ou autre communiqué vous pouvez les transmettre en mairie qui se chargera de les relayer et de les publier s'il n'y a pas de contre-indication.

JM OTT

Vous trouvez ci-dessous **une communication commerciale de Liliya nouvellement installée au 3 rue de l'étang à Mietesheim**. Liliya est une personne très sympathique, à l'écoute et qui déborde d'idées. Un contact à privilégier pour les personnes ayant des projets d'aménagement

JM OTT

— STYLE DUCHESSE —

ARCHITECTURE & DESIGN D'INTÉRIEUR


à Mietesheim

*Nouveau Studio pour
Imaginer vos Intérieurs*



À qui s'adressent vos services ?

J'interviens aussi bien pour des particuliers que pour des professionnels : grange, maison, extension, appartement, dépendance, boutique, restaurant, bureau, espace collectif... Chaque projet est unique.

Pourquoi faire appel à vous ?

Je propose un accompagnement créatif, technique et sur mesure, plus accessible qu'une agence d'architecture classique. Je collabore avec des professionnels de la construction, notamment des assistants à maîtrise d'ouvrage pour la concrétisation du projet au meilleur coût, dans le respect des délais. Mes clients peuvent en bénéficier s'ils le souhaitent.



Rencontre avec Liliya, architecte d'intérieur et designer installée à Mietesheim.

Quel est votre rôle en tant qu'architecte d'intérieur ?

Dans le domaine de l'aménagement et du design depuis 2011, je repense et reconfigure les espaces pour en révéler tout leur potentiel.

Qu'est-ce qui distingue votre approche ?

J'ai une aisance naturelle à appréhender les volumes, ce qui me permet de visualiser rapidement les améliorations possibles dans un espace. Je propose des projets complets, allant de la première esquisse aux plans techniques détaillés, en alliant esthétique, fonctionnalité et respect des contraintes techniques.

Pourquoi vous définissez-vous aussi comme designer ?

Artiste dans l'âme et designer textile, je crée mes propres papiers peints, tissus et objets de décoration, donnant vie à des ambiances uniques et personnalisées.

07 85 96 59 58

Style Duchesse

3 Rue de l'Étang,

67580 Mietesheim

www.style-duchesse.fr



○ Calendrier des manifestations estivales

Vous retrouvez ci-contre le calendrier estival de rendez-vous associatifs et communaux à Mietesheim

- **06/06** ; Marché Mensuel à L'Oasis
- **27/06** ; 18h Kermesse à l'école par l'APE et AG du Poker Club en soirée à l'Espace Loisirs
- **29/06** ; Remise nationale Chèque « Roses 1 Espoir » aux cuirassiers Reichshoffen
- **04/07** ; Marché Mensuel à L'Oasis et Apéro Village
- **14/07** ; Commémoration conjointe à Uttenhoffen à 10h30
- **18/07** ; Apéro Village à l'Espace Loisirs par APE
- **30/07** ; spectacle décentralisé festival Mômes en Scène à l'Espace Loisirs pour petits et grands
- **01/08** ; Apéro Village à l'Espace Loisirs avec Oasis
- **17/08** ; Ferme Ouverte chez Théo HEIM par les Jeunes Agriculteurs du canton de Niederbronn
- **22/08** ; Apéro Village à l'Espace Loisirs par le Poker
- **24/08** ; marché aux puces à l'Espace Loisirs par le Poker
- **29/30 et 31/08** ; « Summer-Festival » à l'Espace Loisirs par Le Repère
- **05/09** ; Marché Mensuel à L'Oasis
- **06 et 07/09** ; Grande Reconstitution Napoléonienne à l'Espace Loisirs, Cimetière et ban communal d'Uttenhoffen
- **13/09** ; Festikulti à L'Oasis

Etat Civil

DECES :

- Marguerite Marie JÉDELÉ veuve MAHLER née le 30/09/1932 et décédée le 26.02.2025, domiciliée au 9a rue de l'Etang.
- Albert URBAN, né le 20/02/1930 et décédé le 11/03/25, domicilié au 4 rue des Prés.
- Joël-Claude CARDEY, né le 15/01/1958 et décédé le 11/03/25, domicilié au 4 rue des Jardins.

MARIAGES :

- Fabienne Liliane REYNAL et René Frédéric BÉNÉ, le 19 avril 2025 domiciliés au 4 rue des Prés.
- Christelle Henriette WENDLING et Pascal Michel Albert METZGER, le 2 mai 2025 domiciliés au 1a rue Bellevue.

3 autres mariages annoncés pour 2025 ;

- Virginie MESSEMER et Philippe STRESSER, le 21 juin 2025 domiciliés 21 rue des Hirondelles.
- Antonia ALMPANI et Fabrice KOCH, le 28 juin 2025 domiciliés 1C rue Bellevue.
- Guylaine RUCH 16 rue du Fossé et Jean Baptiste AMMIRATI, le 4 septembre 2025 43 rue Principale.

NAISSANCES :

- Le 14 mai 2025 ; Juliana, Nathalie, Sarah MEURISSE, fille de Sarah, Marie-Louise, Jeanine KALLENBACH, domiciliée 5 rue du Presbytère, et de Pierre MEURISSE de Bischwiller

Anniversaire : Mai 2025 à Septembre 2025

MAI

96	03/05/1929	Mme VOGLER Marguerite	2 impasse du Sapin
85	04/05/1940	Mme GUTHAPFEL Béatrice	2 rue de la Mésange

JUILLET

97	14/07/1928	Mme BECK Catherine	2 rue de l'Arbre Vert
90	28/07/1935	Mme VOGLER Lilly	2 rue des Forgerons

AOUT

94	05/08/1931	Mme URBAN Marlyse	4 rue Principale
91	08/08/1934	M. LAEUFER Jean	3 rue de la Gare
91	26/08/1934	Mme URBAN Marie	45 rue principale
95	30/08/1930	Mme SCHMIDT Marguerite	MR Dauendorf

SEPTEMBRE

80	03/09/1945	M. TEUTSCH Jean Michel	7 rue Cidou
85	04/09/1940	Mme LEININGER Madeleine	6 rue d'Engwiller

Les Grands Évènements

97 ans – Weber Lina

Lina Weber, née Reinhardt vient de fêter ses 97 ans. Elle est née le 29 décembre 1927 à Griesbach où elle a grandi avec un frère et une sœur.

Après sa scolarité elle aida ses parents dans l'exploitation agricole, jusqu'à son mariage avec Jean Weber, qu'elle a épousé le 21 novembre 1952 à Mietesheim. De leur union sont nés trois garçons : Jean et Georges qui ont fondé leur foyer à Mietesheim et Gérard qui s'est établi à Imbsheim. Six petits-enfants et neuf arrière-petits-enfants sont venus agrandir le cercle familial. Elle a malheureusement eu la douleur de perdre son mari en 2014.

Durant sa vie active, la jubilaire s'occupa de l'éducation de leurs trois enfants et de leur petit train de culture.

Elle venait régulièrement en aide aux producteurs de raifort et finissait ses journées derrière le comptoir du restaurant familial jusqu'à sa fermeture fin des années cinquante.

Elle habite toujours encore seule au rez-de-chaussée de sa maison avec comme soutiens indéfectibles son fils Georges et sa belle-fille Cathie à l'étage qui sont aux petits soins. À présent elle modère son activité car vu sa santé fragile elle doit se limiter aux tâches les moins pénibles.



Son ouïe s'est dégradée mais sa mémoire reste intacte pour le grand bonheur de son entourage qui bénéficie de ses souvenirs d'antan.

Elle est la doyenne du village et à l'occasion de son 97^{ème} anniversaire, la municipalité a été représentée par ses arrière-petits-enfants Jade et Tom, tous deux membres du conseil municipal des jeunes, ses petits-enfants Valérie et Alain, tous deux conseillers municipaux et son fils Jean, membre du CCAS.

Béatrice GUTHAPFEL vient de fêter ses 85 ans.



Béatrice a vu le jour le 4 Mai 1940 à Mietesheim au foyer de Albert STOLL et Madeleine ENGEL. Elle a grandi au village avec son jeune frère Jean Claude. Après sa scolarité elle a appris le métier de couturière.

En 1962 elle s'est mariée avec Albert GUTHAPFEL de Obermodern. Les époux ont eu 3 filles : Corinne, Patricia et Dominique. Trois petits enfants sont venus agrandir la famille.

Sa vie a été bouleversée par un grave accident de circulation en novembre 1999, la rendant paraplégique et dépendante. Cependant au fil du temps son quotidien s'est réorganisé et c'est avec enthousiasme qu'elle s'adonne toujours à la couture. Sa maison est autant fréquentée par sa famille, que par ses amis et tous ses intervenants.

Un autre coup dur a fait qu'en janvier 2024 elle perde en l'espace d'une semaine sa fille Patricia ainsi que son mari.

Ses proches sont très présents pour l'aider à surmonter cette douloureuse séparation.

Le jour de son anniversaire Béatrice a reçu la visite du Maire Jean Marie OTT et de Annelise BAEUERLE, membre du CCAS, venus lui présenter les meilleurs vœux assortis du cadeau de circonstance.

96 ans - Marguerite Vogler

Marguerite Vogler née Leonhart est née le 3 mai 1929 à Urwiller. Elle épouse Georges Vogler à Mietesheim le 15 juillet 1949 où ils s'établissent ensemble et conduisent leur exploitation agricole.

De leur union naissent deux garçons Jean-Georges et Alfred. Les époux ont eu la joie de fêter leurs noces de diamant en 2009 et Georges décède malheureusement en 2011. Marguerite reste toujours vaillante et dynamique. Participe à la fête des aînés, aime commander de tartes flambées de chez Ludo....Elle est entourée de sa famille et fait encore preuve d'une belle énergie !

Le jour de son anniversaire Jean Weber membre du CCAS et Amandine Serhane conseillère municipale mais aussi voisine de Marguerite, lui ont rendu visite en lui apportant un joli panier garni. Ils ont partagé un apéritif avec Jean-Georges et son épouse.

